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昨日上午，市委副书记、市长马懿主持召开新一届市政府第一次常务会议。
市领导孙金献、王林贺、薛云伟、张建慧、姚待献、尚守道、刘东、马健、吴忠华、张俊峰、杨福平，市政府秘书长
王春山等出席会议。

本报讯 今后，市民想要吃到便
宜、新鲜的优质海鲜将不再是一
件难事。

昨日，郑州晚报记者从郑州
机场获悉，今年3月初，郑州—达
卡的货运航班就要首航了，来自
孟加拉的鳝鱼、螃蟹、石头鱼等优
质海鲜将通过空运直达河南。该

货运航班每周两班，分别在周一、
周六，每次载重105~110吨。

据了解，这些海鲜运到郑州
全部是鲜活的，而为了保持这种
新鲜，郑州机场特意在机场内建
造了24座海鲜暂养池。

近年来，郑州机场货运发展
飞速。去年，引进香港航、中货

航、中华航等 7 家货航公司，新
开辟货运航线 14 条，新增航通
城市 8 个，周航班量达到 80 班。
完成货邮吞吐量 25.57 万吨，实
现了 69.13%的增速，在全国大
型机场增速中位居第一。

今年，郑州机场将进一步加
大航线开发力度，在客运方面，

计划新引进春秋、东海等低成本
航空公司，加密、新增航线 20 条
以上，国内新开拉萨、无锡、湛
江、佛山、九华山等通航点，国际
新开普吉、釜山、务安、暹粒、胡
志明、马尼拉等航线。在货运方
面，争取引进澳大利亚、阿提哈
德、大韩、仁川等货航公司，计划

国内新开郑州至无锡、成都、重
庆，国际新开悉尼、迪拜、大阪等
全货机航线。

此外，2 月 28 日，东航的郑
州—上海、昆明的空中快线 E 乘
机服务将试运行。
郑州晚报记者 薛璐
通讯员 郑文鹏 王永亮

本报讯（光明日报记者 刘先琴
通讯员 常钦）近日，河南郑州
两会如期召开，“清茶代替香
烟”“乘地铁参会”……一项项
勤俭办会的措施，犹如阵阵清
风扑面而来，受到参会代表、委
员和群众称赞。

在两会休息区，摆放着热水
瓶和简易茶杯，自己冲一杯清
茶，边喝边讨论会议相关问题，
过去会议桌上、休息区准备的香
烟没了踪影。“不抽烟，也就不用

吸二手烟，捧着清茶讨论头脑清
醒、有利健康，多好啊。”郑州市
人大代表张先生笑着说。与之
对应的是郑州市两会会务通知
明确写进的“不准吸烟”。

在代表委员房间，没有鲜
花、果盘，也没有新置的洗漱用
品，一切和宾馆平时的用具一
样。为了节约开支，很多家在市
内的代表和委员不占用会议房
间，乘坐地铁参会。“其实地铁最
方便，从东区到这里，才用了20

多分钟，如果开车，不堵车也得
50分钟。”政协委员王春喜说。

会议的主会场河南人民会
堂，报到和开幕的第一天，没有
以往会议惯常出现的气球、横
幅，更没有张灯结彩。代表们按
照提示牌，办理简单手续后，就
到各自代表团驻地整理会议资
料，整个报到过程仅需两分钟。

记者从郑州十四届人大一
次会议议案审查委员会获悉，本
次大会共收到代表议案184件，

涉及民生社会保障、城市建设、
医疗卫生、民主法制、教育、农
业、生态环境以及交通等基础设
施建设各个方面。经大会议案
审查委员会逐件研究审议，将符
合立案条件的10件合并为7件，
予以立案。其余174件代表议
案转作代表建议、批评和意见处
理，会后转有关机关和组织重点
办理，认真落实。
（原载2月26日《光明日报》
04版）

编者按：昨日《 光明日报 》以“郑州：形式精简了 内容充实了”
为题，报道郑州节俭务实开两会，本报今日予以转载。

之四十七

沿着郑上路西行，在荥阳
市中心城区西北部，有一块规
划面积10平方公里土地，东至
S232连霍高速引线，西至郑州
市上街区，南至郑上路，北至
南水北调三公里保护线，就是
正在蓬勃建设的郑州市新材
料产业园区。

郑州市新材料产业园区
总体定位是以超硬材料产业
为核心，配套超硬材料辅材及
装备产业，打造国内领先、国
际知名的超硬材料产业基地，
形成中国唯一、具有世界影响
力的以超硬材料为主的新材
料产业。超硬材料是郑州市
工业七大主导产业之一，是郑
州市具有自主知识产权且在
国内外占有一席之地的特色
产业。2012年，郑州市选址荥

阳，建设郑州市新材料产业集
聚区，打造超硬材料千亿级产
业基地。

按照郑州市委、市政府产
业部署，郑州市新材料产业园
区将以郑州市在中国超硬材
料和研磨材料的中心地位为
依托，大力发展以超硬材料及
超硬材料制品、先进功能陶瓷
为主体的新材料产业，配套建
设超硬材料主体装备、辅料辅
材加工产业。

荥阳市抢抓机遇，零基础
上主动作为，聘请国家资质最
高的设计院中机六院，按照国
际先进标准统一规划设计。目
前，新材料产业园区累计签约
世界五百强国机集团、华晶等
项目44个，累计招商引资突破
300 亿元，在谈台湾富霖国际

等项目12个。
作为产业集聚区的龙头项

目，国机集团在园区内注册成立
国机精工有限公司，与24家超硬
材料企业达成了合作共识，全面
打造集科工贸于一体，产业链完
善，中国最大、世界知名的超硬
材料及新型超硬龙头企业。
2013年8月，郑州新材料产业集
聚区被确定为全国首批8个专
利导航产业发展实验区之一。

产业集聚区基础设施建
设也同步推进，目前园区13条
道路及水、电、气、暖、通信等
基础设施和标准化厂房同步
实施，48万平方米安置房建设
全面推进；园区内 3 座村庄启
动拆迁、1 座完成拆迁，1 座完
成过半；完成固定资产投资50
亿元。2014年，荥阳市提出新

材料园区招商引资新增100亿
元、固定资产投资 100 亿元的

“双百亿”目标。

今年我市县级医院
拟推“先住院、后付费”
本报讯 记者从昨日召开的全市卫
生工作会议上获悉，今年全市卫生
工作将推多项医改措施便民惠民。

2014年我市将完善市区医疗
设施布局规划，做到哪里有居民，
哪里就有医疗卫生设施，哪里卫生
资源薄弱，哪里就是规划建设的重
点。确保市二院、市九院、市儿童
医院新建项目于上半年投入使用。

我市新农合筹资标准进一
步提高，人均财政补助标准由原
来的 280 元/年提高到 320 元/年，
住院补偿封顶线提高到20万元，
确保参合率保持在98%以上。

今年我市将在县级公立医
院全面推行预约诊疗、检查结果
互认，“先住院、后付费”、按病种
付费等便民惠民服务。
郑州晚报记者 邢进
见习记者 肖雅文

郑州5年内
力争改造32万户棚户区

“部分产权住房”5年内过渡到
“全部产权住房”

本报讯 记者昨日从市住房保障
和房地产管理局获悉，未来5年郑
州将建立房地产市场宏观调控长
效机制，将进城落户农民完全纳入
城镇住房保障体系，力争5年内完
成32万户棚户区改造目标。

根据规划，郑州将重新核定
并适时调整房改房售房成本价
格，加快解决房改遗留问题，力
争 5 年内将我市的“部分产权住
房”过渡到“全部产权住房”。
郑州晚报记者 胡审兵

全面建立综合监督体系

我省红十字组织
将及时向社会公开信息
本报讯 昨日上午，《河南省人民政
府关于促进红十字事业发展的若
干意见》发布。我省要着力打造公
开透明诚信的红十字组织，严格执
行信息公开制度，全面建立综合性
监督体系，及时、全面、真实、准确
地向社会发布相关信息。

目前我省405位志愿者成功
捐献了造血干细胞，捐献人数居
全国各省份之首。
郑州晚报记者 董艳竹

3月初，郑州—达卡货运航班首航

孟加拉海鲜下月起直飞郑州
为保鲜，郑州机场建24座海鲜暂养池
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郑州产业转型升级郑州产业转型升级看看
之之 九九

以超硬材料为主的新材料产业，是郑州市工业七大主导产业之一。2012年5月，郑州市将新材料产业布局荥阳。荥阳抓住
机遇主动作为，当年实现招商引资过百亿，两年突破300亿，国机精工白鸽、四维碳纤维等17个项目开工建设，郑中机工
程、郑州宏基、郑州海特等44个项目签约落地…… 郑州报业集团全媒体记者 史治国 通讯员 任学军 蒋士勋

■名词解释
“新材料”，一般指新出

现的具有优异性能和特殊功
能的材料，或是传统材料改
进后性能明显提高和产生新
功能的材料。

“ 超 硬 材 料 ”，是 指 金
刚石和立方氮化硼及以其
为主材制成的复合材料。
金刚石主要用于加工非金
属和有色金属材料，立方氮
化硼主要用于加工黑色金
属材料。除用来制造工具
外，在光学、电学、热学方面
具有一些特殊性能，是一种
重要的功能材料。

■核心提示


